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部活動が、夏休み中に新体制になりました。第２学年の学年朝会で発表された、各部の目標･抱負･やる気

やがんばりを２回にわたって掲載します。

水泳部 新体操部水泳部 新体操部水泳部 新体操部水泳部 新体操部

今まで先輩方の背中を見て部活動をしてきた私たちが、こ 新体操部は、今まで「笑顔で目標達成」をモットーに部活

れから最上級生として、部活動を引っ張っていくことになり に励んできました。私たちは今年度もこの「笑顔で目標達成」

ました。部長となった今、部長としてみんなをまとめ、引っ というモットーを受け継ぎ、部活動に励んでいきたいと思い

張っていく責任を感じています。色々なことに気を配り、誰 ます。また、私は、３年生に引っぱってもらう立場でなく、

からもたよりにされる部長になれるよう、頑張りたいと思い １年生を引っぱって行かなければならない立場になりました。

ます。そして、これからも水泳部の伝統を守り、色々な大会 部長として、部活動をまとめ、頼りがいのある部長になれる

で数々の実績を残していけるよう、部員皆で頑張っていきた よう頑張りたいです。

いです。

卓球部 剣道部卓球部 剣道部卓球部 剣道部卓球部 剣道部

僕たち卓球部は、先輩方が果たせなかった県大会優勝を目 僕たち剣道部は、県大会出場を目標として日々の練習を重

標に日々練習しています。去年の先輩方は、県大会まで行っ ねています。去年は、男子の先輩がいなかったため、僕たち

たのですが、悔いの残る試合で終わってしまったので、僕た ２年生がレギュラーとして大会に出場していました。総体ま

ちは，悔いの残らない試合にするため、日頃の部活動では自 では他の学校は３年生中心だったため、なかなか結果を残す

分を甘やかさず、基本練習や試合形式の練習を積み重ねて努 ことが出来ませんでした。しかし、新人戦からは、今までの

力しています。今の卓球部だったら、仲間全員が一丸となっ 経験を生かし県大会出場という目標を実現したいです。女子

てるので悔いを残さず全力でいどめると思います。 も、今まで３人だったのが１年生の加入により５人で団体を

組むことが出来るようになるので、男女共に頑張りたいです。

男子男子男子男子ソフトテニスソフトテニスソフトテニスソフトテニス部 女子部 女子部 女子部 女子ソフトテニスソフトテニスソフトテニスソフトテニス部部部部

僕たち男子ソフトテニス部は、夏休みより１，２年生を中 私たちは、新チームを結成したときに、みんなでこのチー

心として活動してきました。夏に引退した３年生は、地区大 ムの目標を決めました。それが、「全力前進！頂点へ！」とい

会で良い結果を残すことが出来ませんでしたが、３年生の最 うものです。これは、プレーでも態度でも私生活でも頂点に

後まで諦めない姿は、すごいなと思いました。新しい体制で 向かって全力で進んでいけるようなチームにしたいという思

スタートして約２か月がたちましたが、やはり、不慣れな部 いからできた目標です。今月末には新人戦の地区大会がある

分もあります。そこは、皆で協力して乗り越えていきたいで ので、結果を残せるようにチーム一丸となって頑張りたいと

す。そして、秋の地区大会で団体で２勝以上したいです。そ 思います。

のために、練習に励みたいと思います。

男子男子男子男子バスケットボールバスケットボールバスケットボールバスケットボール部 女子部 女子部 女子部 女子バスケットボールバスケットボールバスケットボールバスケットボール部部部部

僕たちは今まで先輩方をコートやベンチで支えてきまし 私たち女子バスケットボール部は、先輩方が果たすことの

た。そして、真剣に練習や試合に取り組む姿に憧れてきまし 出来なかった県大会出場という目標を立て、日々練習に取り

た。僕らは先輩たちが達成できずに終わった「県大会ベスト 組んでいます。先輩が引退し最高学年となった今、とても強

８」を目標に日々切磋琢磨して努力していきたいです。また、 く責任を感じています。後輩の良い手本となり引っ張ってい

試合では全力で最後まで諦めないことをモットーに戦い抜き ける様、しっかりと気を抜かず日々の練習に全力を尽くした

たいです。 いです。そして、今度の新人戦では、最高学年という自覚を

持ち、走りきることではどこのチームにも負けない様、強い

気持ちで臨みたいです。

バレーボールバレーボールバレーボールバレーボール部部部部 バドミントンバドミントンバドミントンバドミントン部部部部

私たちバレーボール部は、８月にあった新人戦で残念な結 私は、バドミントン部の部長として部活動を頑張っていき

果に終わってしまいましたが、チームそして個人の課題を見 ます。部員の中心に立って自分の役割を果たさなければいけ

つけることができました。それは、基本の声を出し、チーム ない部長は、思ったより大変な仕事なんだと先週からやって

ワークを今以上に良くすることです。その結果として、試合 感じました。それでも、部員のみんなと協力して、もっとま

に勝つという嬉しさをチームで味わいたいと思います。残り とまっていけたらなと私は思います。これから先、自分のや

１０か月悔いの残らないよう練習し、私たちの成長した姿を ることで精一杯になり部長としての役割でうまくいかないこ

多くに人に見せられるように努力します。 とがあるかも知れないけれど、今よりもっと活気のあるバド

部にしていけるように頑張りたいです。
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２２２２ 奉仕活動実施奉仕活動実施奉仕活動実施奉仕活動実施

夏休みが明けてまだまだ残暑が残る中、学区内にある各公園やその周辺に各学級単位で出向き奉仕活動を

しました。空き缶やごみを拾ったり、落ち葉を整理し草をむしったりと、限られた時間の中で精一杯奉仕し

てきました。気持ちの良い汗をかき心の中がすっきりした時間となり、これからの生活への気力が出てきた

活動となりました。

続いて９月１日には、ＰＴＡ主宰親子奉仕活動がありました。この活

動は、これから生活する学校の環境整備が目的です。総勢約６００名弱

の参加があり、１時間という短い間でしたが、あっという間に校庭の草

が無くなり樹木がすっきりと整理されました。多くの保護者の皆様の参

加に感謝申し上げます。このように整った環境でこれから生活できる生

徒は幸せだと思います。そして何より、保護者の皆様の作業の手際の良

さが子どもたちの勉強になったと思います。草のむしり方など全く出来

ない子どもたちです。今後も一緒に活動してご指導いただけることをお

願いいたします。

３３３３ 保護者保護者保護者保護者やごやごやごやご近所近所近所近所からのからのからのからの声声声声

今回２つのご意見をいただきました。私たちが見落としていた部分を教えていただきありがとうございます。

以下に、ご意見の要旨と学校の考えを述べさせていただきました。今後ともよろしくお願いします。

（（（（１１１１））））定期定期定期定期テストテストテストテストのののの範囲変更範囲変更範囲変更範囲変更、、、、ならびにならびにならびにならびに５５５５教科以外教科以外教科以外教科以外ののののテストテストテストテストのののの日程日程日程日程についてのについてのについてのについての改善改善改善改善についてについてについてについて

〔ごごごご意見要旨意見要旨意見要旨意見要旨〕〕〕〕

期末テストの範囲を夏休み前に生徒のに配布したが、実施６日前になってテストの範囲変更があった教科

がある。理由は、テスト範囲が終わらないクラスがあった。昨年もあったし、以前にもあった。また、５教

科以外のテストの実施日がテスト週間に入っている。突然の連絡でもあり対応に苦慮している。生徒の立場

に立った教育を実践して欲しい。

〔〔〔〔改善点改善点改善点改善点〕〕〕〕

① ご指摘のように、示されたテスト範囲が終わらない事はあってはならないことです。複数人で１つの学

年を見る時も授業計画に従って計画的に進める、及び余裕のあるテスト範囲の提示に心掛ける。

○生徒に負担を強いるような安易な範囲変更は基本的にしない。

○より一層、意図的･計画的な教科経営（授業）に努める。

② ５教科以外のテスト日程ですが、実施日が迫っての連絡はあってはならいことです。また、テスト期間

中の実施となったことについてお詫び申し上げます。

○次回より、生徒に配布する定期テスト範囲表の中に実施日及び範囲を一緒に位置付けて配布する。

○定期テストの期間中（テスト３日前）には実施しない。

※９月１２日の会議に於いて全教職員で上記の部分を確認をしました。次回、後期の定期テストからの実施

となります。ご不明な点がありましたら、直接校長まで問い合わせください。

（（（（２２２２））））交通交通交通交通マナーマナーマナーマナー（（（（ルールルールルールルール））））についてについてについてについて

〔〔〔〔ごごごご意見要旨意見要旨意見要旨意見要旨〕〕〕〕

二中東側の道路をアヒル公園方面へ向かう生徒の下校状況が非常に悪く危険である。というご指摘をいた

だきました。具体的な場面としては、自転車の乗り方が危ない、自転車の並進、歩行者が横一杯に広がって

いる、そして、それらが複数重なり合っている危険な状況で、注意しても反応がない。などです。

〔〔〔〔生徒生徒生徒生徒たちにたちにたちにたちに指導指導指導指導したしたしたした内容内容内容内容〕〕〕〕

生徒たちには色々な理由があると思いますが、学校では、生徒の安全を考え次のように指導しました。

・学活時、交通ルールについて確認周知徹底（安全確保及び迷惑防止）

・昼休み、その道路を通行して登下校する生徒を集め、交通ルールを守って通行するよう指導

・生徒指導だよりにより生徒・家庭へ周知

・下校時において、職員が現地で指導

・集会時に再度、全体へ呼びかける。

・自分の命を自分で守る観点から委員会活動として生徒が生徒に呼びかける。

かなりかなりかなりかなり頑張頑張頑張頑張っているっているっているっている話話話話

““““暑暑暑暑ささささ寒寒寒寒さもさもさもさも彼岸彼岸彼岸彼岸までまでまでまで”””” 彼岸は、仏教用語ですが中

ここ数年来の夏の暑さは、異常としか言いようが 日には夜と昼の時間が同じで

ありませんが、この猛暑の中、生徒と職員は集中し あったり、太陽が真東から出

て授業に臨んでいます。体調を崩す生徒も少なく、 て真西に沈んたり、一年の中

ご家庭での健康管理が良くなされているお陰と感謝 で特別な日であることを世界

しています。昔から“暑さ寒さも彼岸まで”と言い 中の古代文明が捉えていて、

ます。もう少しで爽やかな秋が訪れます。 神聖な日としていたのは興味

ところで、東京での秋分の日の平均気温は２２℃ 深いところです。２２日の秋

で春分の日の平均気温は約９℃です。こんなにも違 分の日には、晴れたら真東か

うのに、向かう季節によって彼岸が過ごしやすい気 ら上がる朝日を見てみましょ

温になったと感じるのは面白いところです。 う。自分の家の真東が分かり

ます。

サンセベリアの花


